



Jerónima Bonafé

CATEGORÍA: Premio extraordinario de innovación a las mujeres rurales”



Jerónima preside la Federación de Cooperativas de las Illes Balears desde hace 20 años

Es una luchadora de largo recorrido por la igualdad de género y el empoderamiento de la mujer en los órganos de decisión de las cooperativas agroalimentarias en España. No en vano es la reelegida presidenta de la Asociación de Mujeres de Cooperativas Agro-Alimentarias de España (AMCAE), un instrumento ideado para que las federaciones territoriales de las cooperativas puedan trabajar a nivel de Comunidad Autónoma, en la apuesta por el liderazgo de la mujer en el mundo rural.

Este galardón se ha convocado al margen del régimen de concurrencia competitiva y reconoce su trayectoria en el ámbito cooperativo, al impulsar a las mujeres socias a desempeñar un papel más activo y a liderar, en la vida empresarial de las cooperativas, los cambios de mentalidad necesarios en la mejora de su participación en estas empresas del medio rural.